

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2020年6月14日朝刊

「生活の足」復帰に住民安堵

大鉄、通常ダイヤ再開



運休2路線バスも

大井川鉄道（本社・島田市）は13日、新型コロナウイルスの影響で減便していた普通電車を通常ダイヤの運転に戻した。1カ月ぶりのダイヤ復帰に生活路線で利用する沿線住民からは安堵（あんど）の声が聞かれた。

これまで通り、車内の換気やアルコール消毒を徹底しダイヤを維持する。

同社は新型コロナウイルスの感染防止や乗客減少を理由に、本だったダイヤを3本に縮小し、バスの代行輸送に、5月13日から1日30分で対応してきた。今後は

この日、部活帰りで乗車した島田工業高3年の白滝昌寛さん（18）は「バスだと到着時間が遅れることもあった。通学で毎日乗るので復帰してくれてほっとした」と笑顔で話した。

運休中だった2路線バス（寸又峽線・閑蔵線）も再開した。広報担当の山本豊福さんは「再開を待ち望む地元の声も多く、観光面だけでなく生活面でも頼られていると改めて認識した。20日からはSと井川線も再開できそうで大きな一歩になった」と話した。

（島田支局・土屋祐人）
1カ月ぶりに通常ダイヤに復帰した普通電車＝島田市の大井川鉄道新金谷駅

- ①大井川鉄道が今まで減便していた理由は何ですか。
（ **新型コロナウイルスによる感染防止や乗客減少** ）
- ②見出しとリード文にある「安堵（あんど）」とほぼ同じ意味で書かれている表現を記事中から探して書きましょう。
（ **ほっとした** ）
- ③通常ダイヤが再開したことで、沿線住民にはどのような良い点がありますか。
（例）通学で毎日乗るとき、バスの代行輸送では到着時間が遅れることがあったが、それがなくなる。観光面だけでなく、生活面でも頼りになる。 など
- ④見出しにある【生活の足】という表現を使って30字以内で短文を作りましょう。
（例）高齢化の進む山間地の住民にとって生活の足は何より大切だ。（28字）
生活の足を確保することで、そこに暮らすことが可能になる。（28字）
大井川鉄道は生活の足としてとても頼りになる存在だと気づいた。（30字） など

年 組 名前